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2014 年度  学校関係者評価委員会  議事録  

 

報告書作成者：塩原 誠 
 

１．	 開催日時： 平成 26 年 6 月 25 日（水） 14:00～15:30 

２．	 開催場所： 福岡ベルエポック美容専門学校 

３．	 参 加 者： 学校関係者評価委員  計 10 名 

【学校関係者評価委員】 

湯山	 英寿 業界関係者 株式会社ダリア	 市場開発部	 部長 
清水	 俊二 業界関係者 ビューティービジョン協同組合	 理事 
池田	 真 卒業生代表 トニーアンドガイ	 伊都サロン	 店長 
黒田	 夏子 保護者代表 リラクゼーション＆エステ	 lanta body therapy 代表 
村山	 敏之 高校関係者 学校法人純真学園	 純真高等学校	 校長 
田中	 寛 近隣代表 博多区校区大浜自治協議会	 会長 

【学校側参加者】 
平田	 豪成 学校法人 滋慶学園    常務理事 
飯塚	 洋一 同	 	 	 	 	 	 	 	 イースト西日本エリア長 
松﨑	 輝生 福岡ベルエポック美容専門学校	 学校長 
塩原	 誠 	 	 	 	 	 	 同	 	 	 	 	 	 	 	 事務局長・教務部長 

 
４．	 会議の概要 

(1) 各委員のご紹介 

(2) 学校長挨拶と委嘱状交付 

(3) 本委員会の目的について 

(4) 平成 25 年度自己点検・自己評価結果報告及び平成 26 年度重点目標の説明 

(5) 質疑応答及び審議 

 

（自己点検評価・重点目標説明への意見） 

意見１ 

・	 担任とキャリアセンターが連携し、ひとり一人の学生に対して、満足度の高い就職支

援を行っている。自分が経営するサロンに卒業生がいるが、在学時に技術をしっかり

身に付けて業界に巣立っていると感じる。 

 

 



 

意見２ 

・	 滋慶学園グループ姉妹校も含め、より関係を強固なものとし、地域の活性化に努めていく

必要がある。手始めに清掃活動や防犯・防災活動、夏祭りなどで連携を図っていきたい。 

 

意見３ 

・	 （質疑） 国家試験は全員受験させているのか。 

・	 （応答） 卒業要件を満たす学生全員が受験することを方針としている。 

 

意見４ 

・	 早期離職について、業界としても大きな課題であると捉えている。大手サロンの中には、1

年以内に 3 割の離職を見込んで採用しているところがあるのが現状。貴校は離職者に対

する支援も充実していると感じる。 

 

意見５ 

・	 学生と企業のマッチングについて、学校が企業の情報を把握することと、学生個々の就

職価値基準を明確にさせることが重要である。 

 

５．	 次回予定 平成 2７年 5 月下旬（後日文面にて連絡） 

 

６．	 評価結果およびご意見に基づく改善方策 

※別紙（学校関係者評価委員会 評価結果および改善報告）参照 


